

DEPORTES | Jornadas Deportivas

Los colegios Niceto Alcalá-Zamora y Torres y Virgen de la Cabeza, participan en la II Fiesta del Deporte “Ciudad de Bailén”

Los dos centros prieguenses estuvieron presentes en esta fiesta del deporte

Miguel Barrón

Jueves 24 de marzo de 2011 - 15:39



El pasado sábado, 19 de marzo, se celebró en la localidad de Bailén (Jaén) la II Fiesta del Deporte “Ciudad de Bailén”, organizada por el CEIP General Castaños en el Estadio Municipal “19 de Julio “ y enmarcada dentro del programa Escuelas Deportivas, puesto en marcha por la Consejería de Educación en los centros públicos de Andalucía.

A esta jornada deportiva asistieron los siguientes centros educativos: CEIP Tetúan (Bailén), Ceip General Castaños (Bailén), IES María Bellido (Bailén), IES Antigua Sexi (Almuñécar), IES Puerta del Mar (Almuñécar), Academia Mr.C (Almuñécar), CEIP Virgen De La Cabeza (Priego de Córdoba) y CEIP Niceto Alcalá-Zamora (Priego de Córdoba).

Cerca de 600 escolares disfrutaron de una magnífica jornada deportiva presidida por la deportividad y el juego limpio, pilares en los que se sustenta este programa deportivo. Las modalidades deportivas en las que el alumnado compitió fueron muy diversas: fútbol sala, fútbol 7, baloncesto, exhibiciones de artes marciales y baile (hip-hop y kempo) y patinaje.

A nivel de resultados el CEIP Niceto Alcalá-Zamora y Torres, de Priego de Córdoba, se erigió en el gran triunfador de la competición, al resultar vencedor en las modalidades de baloncesto (tercer ciclo de primaria), fútbol 7 (segundo ciclo de primaria) y fútbol 7 (tercer ciclo de primaria), obteniendo también excelentes clasificaciones el alumnado del colegio Virgen de la Cabeza.

Esta actividad supone el pistoletazo de salida de las tres grandes Fiestas del Deporte en las que participarán los centros públicos de nuestra localidad gestionados por Nianvi Sport, ya que el próximo 2 de abril se celebrará en Priego la **II FIESTA DEL DEPORTE “CIUDAD PRIEGO DE CÓRDOBA”**, clausurándose el programa Escuelas Deportivas con la Fiesta del Deporte “Ciudad de Almuñécar” en la primera quincena del mes de julio.